

# NGO

**Guna Mendukung Keselamatan, Kelancaran  
Dan Kesehatan Bagi Seluruh Prajurit TNI Dan  
PNS Dimanapun Berada, Kodim 0811/Tuban  
Gelar Do'a Bersama**

**Basory Wijaya - [TUBAN.NGO.WEB.ID](http://TUBAN.NGO.WEB.ID)**

Sep 6, 2024 - 14:28



TUBAN, – Dalam rangka mendukung keselamatan, kelancaran dan kesehatan bagi seluruh personil yang sedang menjalankan tugas. Kodim 0811/Tuban menggelar doa bersama yang diikuti oleh seluruh Prajurit dan PNS, bertempat di Masjid Al Amin Kodim 0811/Tuban, Kecamatan Tuban, Kabupaten Tuban, Jumat (06/09/2023).

Dandim melalui Kasdim 0811/Tuban Mayor Caj Sunarso menyampaikan bahwa, kegiatan do'a bersama ini merupakan perintah dari Komado Atas yang bertujuan untuk mendukung keselamatan, kelancaran dan kesehatan bagi seluruh Prajurit TNI dan PNS dimanapun berada yang sedang menjalankan tugas. Tidak hanya itu, kegiatan doa bersama ini juga untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan kita kepada Allah SWT, khususnya seluruh Prajurit Kodim 1307/Poso, serta meningkatkan moral dan akhlaq agar dapat terhindar dari segala pengaruh negatif.

“Kegiatan doa bersama ini untuk memohon kepada Allah Tuhan Yang Maha Esa agar seluruh Prajurit TNI khususnya yang sedang melaksanakan penugasan selalu diberikan keselamatan, selain itu agar setiap tindakan dari prajurit, senantiasa dilandasi moral, semangat dan kesadaran yang tinggi, dengan selalu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME”, Ucap Kasdim Mayor Caj Sunarso.

Kasdim menambahkan, selain melaksanakan perintah dari pimpinan, kegiatan

keagamaan ini merupakan bagian dari program kerja pembinaan mental yang diselenggarakan Staf Personalia Kodim 0811/Tuban yang dilaksanakan secara rutin satu minggu sekali setiap hari Jumat. “Saya mengajak kepada seluruh anggota Makodim 0811/Tuban untuk selalu mensyukuri nikmat yang telah diberikan Allah SWT, dengan selalu menjalankan perintah-Nya dan menjauhi segala larangan-Nya, serta selalu mendekatkan diri kepada Allah SWT”, Tutup Kasdim Tuban. (Farozich)